

WhatsApp s'inspire d'iMessage avec une nouveauté très attendue

23 mai 2023 à 08:00



WhatsApp vient de se calquer sur iMessage. L'application de messagerie instantanée de Meta a annoncé l'arrivée d'une fonctionnalité très attendue, similaire à celle ajoutée par Apple avec la mise à jour iOS 16 l'an dernier...

WhatsApp va enfin permettre à ses utilisateurs de **modifier un message déjà envoyé**. Dans un court communiqué publié ce lundi 22 mai 2023, l'application de messagerie instantanée explique donner quinze minutes à ses usagers pour corriger un message après l'envoi.

Une fois ce délai passé, il ne sera plus possible de modifier le texte envoyé. Il faudra donc le supprimer et en renvoyer un nouveau. Pour rappel, **WhatsApp laisse en effet plus de deux jours pour effacer un message** envoyé par erreur... ou sur un coup de tête.

À lire aussi : *vous pouvez enfin utiliser votre compte WhatsApp sur plusieurs smartphones en même temps*

Comment modifier un message envoyé sur WhatsApp ?

Pour modifier un message dans le temps imparti, **pressez-le longuement du doigt**. Une liste d'actions va alors apparaître à l'écran, comprenant notamment la possibilité de répondre, de transférer ou encore de copier le message. WhatsApp invite l'utilisateur à sélectionner le bouton « **Modifier** » dans le menu pour accéder à la fonctionnalité.

« Vos messages et les modifications que vous y apportez sont protégés par le chiffrement de bout en bout », précise WhatsApp.

Sans surprise, WhatsApp va **avertir les autres participants** de la conversation que le message a été modifié. Une mention « modifié » sera directement affichée sous le message corrigé. En revanche, l'historique des modifications ne sera évidemment pas visible par vos interlocuteurs. En clair, il est tout à fait possible de faire disparaître un contenu envoyé à la hâte, mais vos proches sauront que vous avez modifié quelque chose.

Quand l'option sera-t-elle disponible ?

Cette fonctionnalité, destinée à offrir « *plus de contrôle sur vos discussions* », est actuellement **en cours de déploiement** dans le monde. Elle devrait être disponible pour tous les utilisateurs, et toutes les plates-formes, dans les semaines à venir, précise WhatsApp sur son blog. Pour le moment, l'option n'est pas encore apparue sur notre smartphone.

Avec cette nouvelle fonctionnalité, **WhatsApp se rapproche d'iMessage**, la messagerie par défaut des iPhone, des iPad et des Macs. Depuis la mise à jour iOS 16, **Apple permet en effet à ses utilisateurs de revoir un message après l'envoi**. En miroir de Meta, le géant de Cupertino donne un délai maximal de quinze minutes pour éditer un message. Apple propose aussi à ses clients d'annuler un message juste après avoir cliqué sur le bouton d'envoi. Notez que ce n'est pas la seule nouveauté ajoutée par Meta ces derniers temps. Quelques jours plus tôt, le géant de Menlo Park a en effet annoncé **l'arrivée de « Chat Lock »**, un dispositif qui verrouille des discussions WhatsApp et qui les protège des regards indiscrets. Un peu avant, WhatsApp a aussi donné la possibilité à ses utilisateurs de **se connecter à leur compte sur plusieurs smartphones en simultané**. Grâce à ces améliorations régulières, WhatsApp espère rester le leader du marché des messageries instantanées. Pour mémoire, l'application de Meta compte plus de deux milliards d'utilisateurs actifs dans le monde.

Source : [WhatsApp](#)